
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     去る１月９日(日)に、第１８回檍地区成人式が行われました。地域の多数の団体で組 

  織される成人式実行委員会による“みんなで作り上げる檍地区成人式のよさ”を継承する 

とともに、新型コロナ対策に注意を払いながら出席された１７５名の新成人の皆さんにエ 

ールを送ることができました。参加者の制限（保護者、来賓、恩師の皆様）等もありまし 

たが、２年ぶりに地域での成人式が実施でき、新成人の皆さんか 

らも感謝や喜びの声が聞かれました。 

 前日準備には７２名の成人式実行委員の皆さん、当日は８７名 

の実行委員の皆さんと１０名のきずなプロジェクト(市役所地元 

職員)の方々と、たくさんの地域の方々のご協力を仰ぐことがで 

きました。また、今年も檍中学校の生徒の皆さんや先生方に前々 

日の会場づくりをお願いしました。 

 皆様、本当に有難うございました。 

                   檍地区生涯学習推進協議会 会長 石川 伸一 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

令和３年度 

事務局 宮崎市檍公民館 ＴＥＬ２８－１１３８ 

令和４年２月  

檍地区生涯学習推進協議会だより 

 成人式を挙行して 

檍地区生涯学習推進協議会のメイン行事の一つである檍地区成人式は、地域の皆様のご理解

とご協力のもと実施することができましたが、檍地区文化祭が開催できなかったことは残念です。 

新型コロナ感染防止のため予定の１１月は中止し、２月にせめて公民館の自主グループと自治

会・自治公民館等の皆様を対象に規模を縮小した作品展示会だけはと計画しましたが、これも実施

できませんでした。 

文化祭に向けて作品制作や練習をされておられた皆様、毎年ご協力をお願いしていた自治会や

自治公民館関係の皆様、大変ご迷惑をおかけしました。来年度は、生涯学習の発表の場である伝

統的な檍地区文化祭が開かれることを願っております。 

本年度の生涯学習推進協議会事業を振り返って 

檍地区生涯学習推進協議会 
 運営委員 

※ 本年度、檍地区の生涯学習推進に向けて、計画・協議・実施 

にご尽力いただきました。 

【会  長 】 石川 伸一           【運営委員】  村上 辰生、 新福 幸一、 児玉 久夫 

【副会長】 本部 和敏、 萩原 宗治            松葉 良行、 内田 純二、 山崎 福男 

【監  事 】  岩切  新、   林 孝二郎            小林 睦代、 小田 雄二、 二見  茂  

【総  括 】  福田 健一郎                    本部 伴典、  清山榮美子  
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令和４年 1 月９日（日） 
新成人出席者数 １７５名

檍地区みんなで成人者を祝う安心な成人式にするために協議

を重ねました。 

 

成人式の計画、準備、当日活動に当たっては、実行委員会を４つの班に分け、班長・副班長さ

んを中心に進めていただきました。 

 

 

 

 

 

 

【第１回企画会】 

コロナ対策、車の渋滞緩和な

ど、熱心な協議がなされました。 

【第２回企画会】 

 各班に分かれて、課題の解

決を図りました。 

【新成人サブ委員会】 

 アトラクションの部の企画等に

ついて４回の会を持ちました。 

【総務班】班長：神川孝央さん 

副班長：石田耕作さん 、吉野史男さん 

【設営班】班長：福留眞一郎さん 

副班長：村上辰生さん 、小川好子さん 

【場内整理班】班長：増田美代子さん  

副班長：堀之内寿郎さん 

【駐車場班】班長：新福幸一さん   

副班長：永吉三郎さん 、布谷 聡さん 

檍中学校の皆さんも 

頑張って下さいました。 


